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Behandlung  öffentlich GD 297/09 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an  
den Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 06. Mai 2009 beim 
Oberbürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von 
mindestens einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt 
behandelt werden.  
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Sachdarstellung: 
 
 
I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 06. Mai 2009 sind folgende schriftliche 
 Anträge von Gemeinderatsmitglieder beim Oberbürgermeister eingegangen,  
 deren Behandlung in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von 
 mindestens einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 
69 GRÜNE, 23.05.09 

Verschiedene Fragen zur "Bethesda-Erweiterung zu beantworten. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt am 30.06.09. 
 

74 Dr. Holz, 25.05.09 
Kindertagesstätten am Eselsberg 
Die Kindertagesstättenplätze familiengerecht zu verteilen und weitere U3- und Ü3-
Plätze zu schaffen. 
 
Behandlung des Antrags im Jugendhilfeausschuss. 

 
II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 06. Mai 2009 sind folgende schriftliche 
 Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des 
Gemeinde- 
 rats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des 
 Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die 
 in einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen 
Gemeinderatsmitglieder 
 tätig sind, oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder 
die 
 schon erledigt wurden: 
 
63 CDU, 27.04.09 

Studiengang Philosophie- Humboldt Studiengang 
Es wird beantragt, zu diesem Zweck mit den zuständigen bzw. zu beteiligten 
Gremien nicht nur den Erhalt sondern die Möglichkeiten und 
Erfolgsaussichten des Erhalts des Studienzentrums, sondern den Aufbau des 
Studienzentrum auf einer konsolidierten Grundlage zu prüfen und hierüber im 
Gemeinderat zu berichten.  
 
Behandlung des Antrags im Ältestenrat. 
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64 CDU, 06.05.09 

Dem Gemeinderat einen Bericht vorzulegen, um einen Überblick über die Gescheh
nisse und den Ablauf des 1. Mai zu erhalten und um daraus gegebenenfalls Lehre
für die Zukunft zu ziehen. 
 
Behandlung des Antrags im Ältestenrat am 15.06.09. 
 

65 CDU, 14.05.09 
Um Stellungnahme wird gebeten, warum bei Veranstaltungen auf dem 
Münsterplatz nicht die öffentliche Toilette am Lautenberg zur Verfügung steht. 
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 25.05.09 eine schriftliche Antwort. 
 

66 GRÜNE, 15.05.09 
Es wird beantragt, ein öffentliches Fahrradleihsystem in Ulm einzurichten und am 
Wettbewerb "Innovative öffentliche Fahrradleihsysteme" teilzunehmen. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhielt am 25.05.09  eine schriftliche Antwort. 
 

67 FWG/FDP, 14.05.09 
Gemeinsamer Festplatz mit Neu-Ulm 
Die FWG/FDP-Fraktion Ulm unterstützt den Antrag der FWG-Stadtratsfraktion 
von Neu-Ulm, Gespräche beider Städte über die Nutzung des Ulmer 
Volksfestplatzes in der Friedrichsau zu suchen. 
 
Behandlung im nächsten gemeinsamen Ältestenrat Ulm/Neu-Ulm. 
 

68 SPD, 19.05.09 
Die baurechtliche Genehmigung einer Vergnügungsstätte im Ladenzentrum 
Stifterweg/Eselsberg zu versagen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses 
Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 09.06.09 behandelt. 
 

70 Zehendner, Faßnacht, Eichhorn, 22.05.09 
Zu überprüfen, ob es nicht sinnvoll wäre, den Tangentenabschnitt zwischen 
Universität und Kuhberg durchgehend mit 60 km/h auszuschildern. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

71 CDU, 22.05.09 
Verschiedene Fragen und Anregungen bezüglich des Vorhabens "Bethesda-
Erweiterung" aufzugreifen. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt am 30.06.09.  
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72 FWG/FDP, 26.05.09 

Im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt eine Aufklärung 
zum Vorgang "Bethesda-Erweiterung" zu machen. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt am 30.06.09.  
 

73 Dr. Schäfle, 26.05.09 
Zu prüfen, ob 
- die Bauzeit zur Sanierung des "Atlantis" verkürzt werden kann. 
- während der Baumaßnahme die Öffnungszeiten des Westbades erweitert 

werden können. 
 

Stadträtin Dr. Schäfle erhält eine schriftliche Antwort. 
 

75 Malischewski, Schäfer-Oelmayer, 27.05.09 
Auf dem Spielplatz zwischen dem Neubaugebiet Lindenhöhe und der 
Barbaralinde ein Klettergerüst aufzustellen. 
 
Der Antrag wurde in der Spielplatzkommission am 17.06.09 behandelt. 
 

76 Dr. Holz, 28.05.09 
Sauberkeit und Verkehrssicherheit im Bereich Merianschule/Bürgerzentrum 
Zu prüfen, welche wirksamen Maßnahm getroffen werden können, um den 
nicht mehr länger hinnehmbaren Zustand zu beseitigen. 
 
Stadtrat Dr. Holz erhielt am 12.06.09 eine schriftliche Antwort. 
 

77 GRÜNE, 09.06.09 
Cross-Border-Leasing 
Zu prüfen, inwieweit Schadensersatzansprüche gegen Beraterfirmen 
geltend gemacht werden können. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort.  
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